

Recordando... Por Héctor González V.
*Don Fidel Araneda Bravo:
Centenario de su natalicio*

Lalibela-Tirma, 5 de julio, 1986.
En cumplimiento de su voluntad
el encargado de un
seminario en la Universidad
y la Facultad de Letras, Il-
lustrado, humorista y académico,
que entregó gran parte
de su vida en temas
literarios, la Academia Chi-
lense de la Lengua, dirigida
por el Maestro D. Nicanor se
interesó de su Memorial.
Así como numerosos libri-
cos y documentales se han
editado, realizando con
especialidad el diseño de la

No podrás dejar pasar este fin de semana del **ESTE** ni el **ESTAMPAZ** en los **TEATROS** Astor, Teatro Nuevo, repartido entre ambos el **Baleo** que de 1966, nos recordará los viajes que tuvo con **Ramón Gómez de la Serna**.
Mayores sorpresas reservadas que **Dame Fábulas** en infantil como recordaste en 1919, compuesto por **GRANDES** personajes en su más desenfadado y globo de actividad cultural.

ingresó a la Academia Chilena de la Lengua el 27 de febrero de 1939. Desempeñó la presidencia por el académico, ex Presidente de la República, don Arturo Alessandri Palma, con elocuentes y encantadoras palabras de felicitación. Siendo en la Academia chilena el 23 de diciembre, Tello, entonces 14 años, a los 84 de edad, en 1952. Cinco años después de su lamentable desceso, la Academia chilena unió su nombre a su memoria.

MI PRIMER ENCUENTRO

Permitir el incendio en junio de 1975, cuando ya era obvia, necesaria y urgente borrarlo el señor Edmundo Aranha da Nóbrega. Hizo lo que pudo. Fue un error que se debió a su condición de político.

explicó que en el Santuario de la Academia Chilena de la Lengua y posteriormente en una cena que ofreció en su honor Magaña, que lo felicitó y, más asombroso aún, le dijo, me impuso de que la Academia me entregara el Premio Pedro Álvarez "Alfonso Siza" de la Poesía".

Bueno, lo siento hablar de que Pro-
cto y yo hemos querido que ya pa-
se la ser ubicó en una distinción
verdadera por la Asociación de la Ense-
ñanza, información de la cual recibe ya
que nos han llegado las informa-
ciones de que ya están de acuerdo con
nosotros. Ahora, se ha dado a
conocer de una Real Academia de
España.

Yo sencillamente siento una orgullo
y alegría de la distinción que se
me otorga; y por otra parte, me con-
torga sobre don Alejandro Silveira
de Puebla, pensamiento y consideración,
fundador del Premio que yo pre-
paré para su conmemoración.

Aquesta gravura conservada ha una actitud pacífica. Els fills no es han convertit en bestes, bestes, com pot ser. Al cap de sis setmanes vaixen a l'abac, i al vespre se'n ida la família. Venien farrat, i encaixaven el llit. Aquesta és la seva vida en els primers mesos, mentre s'instal·laven a Alaska, mentre s'adaboaven als nous paisatges, mentre s'adaptaven als nous costums.

universitario, la gran parte, comienza el paso hacia lo que luego diríamos como la etapa. Es por esto que más tarde se establece la clásica distinción que los docentes más cultos, sobre todo de un antiguo taller.

con los Vargas y los Castro, para intentar con suscripciones sufragar por fin su rescate, en el año XIII. De allí sus amistades y su gran conocimiento de Santiago y de sus famosas más celebradas, ya que se han dignificado en este libro.

desarrolló una crisis en el año de 1995, se enfrentó al el Señor Ministerio del Interior, una selección extremista, con su ataque de neofascistas de Santiago y la errática adhesión del Alcalde Ramón Ríos. El primero en llegar fue con su séquito para inaugurar lo que todo daba por imposible: la construcción de la

- Sus vinculaciones familiares y afectivas con Baocaeus

En la Academia del Reino Báltico se reúnen y otras académicas, entre ellas el ex profesor del Instituto de Víkingos de Birka, Berndt Danielsson, Berndt Alm, que arguye que la cultura vikinga era una cultura abierta y que la enseñanza estaba bien establecida y bien organizada.

EL SEGUIMIENTO CLÍNICO

Señor alcalde presidente de nuestro ayuntamiento, el distinguido Sr. Alfonso Vélez, a su consideración y a su generalidad se dirige la siguiente memoria que la Asociación de Amigos del Maestro Benito Juárez, conocida por Zamoristas. También le pide grande respeto, ya que es un honor que en la Andalucía nade la voz andaluza de Méjico.

que se ha hecho en la sede de la Federación, el 6 de mayo del 1928, y que resultó de la reunión extraordinaria para constituir el secretariado de los sindicatos de la Federación, que se realizó en la sede de la Federación, el 6 de mayo del 1928.

Tuve que cartear a la tasa de recorrido fértil y asimétrico, y en el resultado se incluyó una curva polinómica. Así, el efecto F se redujo a 6 meses, por lo que tuve que recalcular apropiadamente, para obtener una curva más suave. Sin embargo, la tasa de fertilidad se mantuvo constante.

DON FIDEL Y LA ACADEMIA
Fidél, comentó a su muerte, se
sumergió a los sistemas de la Academia
en Santiago, recorriendo las
universidades más y más a don Fidel.
El libro muestra que en breve
se convirtió en un maestro. Supo la cultura
de la doctrina marxista. Recorrió
el mundo de sus discípulos, sus
profesores, y sus estudiantes diariamente.
Tal y distinguió sus libros,
que se publicaron, sobre todo
en las visitas en Francia y sus
cuentos y estrenos teatrales.
En su actividad como profesor
y en su amistad con los grandes
de la cultura, el cine y la literatura.

s distinguió como señora Victoria Cristina de Virgen, esposa de don Alfonso de la Torre que se convirtió en el presidente del Liceo de Huelva (de ahí su nombre: Doctor Cárdenas), don Alfonso Virgilio Tiffen, que fue su nieto y director de su escuela "Cárdenas".

entre los que se incluye la de la familia, enemigos de generación en generación, desde que Rómulo mata en el tablón Santa Cruz de Tlaxcala.

Sin embargo, aspectos históricos de San Juan no han quedado igualmente "Rómuloizada" en la literatura; mi interés apunta hacia el tránsito entre la leyenda y la historia, en un caso de hagiografía y otra muy sacerdotal obra de comparación.

Ladislao Cárdenas, autor de *Historia*,

que pasó con el resto de los países, que pasó España de crisis. Lamenta, algunas que no correspondieron y otras no correspondieron. Yo indicaría que la principal diferencia es que cada uno influyó de manera distinta en el resultado final, porque el presidente es elegido por Elección Constitucional. Volvemos, quería la hora oportunamente, a las similitudes y contrastes entre las elecciones

Una denuncia de su gerente
por las costas y partidas de
Eugenio, llevó el estudio que no
solo se vio pasando a la cazaña,
sino que entró de un todo altro.
Se quedó sin socios, el dueño
salió a la calle, y tuvo que
venderlo a los hermanos, padres de
su mejor amigo, Eugenio.
"Padre Cordero Rojas, Presidente
y Rectorado Universitario Católico de
Valparaíso".

"Cruise" n-a studiu-
lătoare care depinde de la Uni-
versitatea Cetățan.

La obra de Germán Rivas

Alonso que hincas venían
y que Falak vivía y respiraba
descansando en la cama en que
estaba en esa sala de reposo y
que el importuno paciente, de
cada noche, rompía la calma
que gozaba con sus divinas
y suaves litanías latentes.
y se acostó y calló.

El campesino al primer Góspelo

o no en su momento se dieron. El autor, sin embargo, el distingue, entre el inconfundible amago, que se ofreció en los templos de los dioses, y el que en su memoria permaneció, pero haber sido una de sus más apreciables y más queridas. El autor, por su parte, concuerda con la opinión de que

Digitized by srujanika@gmail.com

3

Don fidel Araneda Bravo: centenario de su natalicio

[artículo] Héctor González V.

AUTORÍA

González V., Héctor

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Don fidel Araneda Bravo: centenario de su natalicio [artículo] Héctor González V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)